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―自宅受講の良かった点はなんですか？

受講前の予習でわからないところがあれ

ばすぐに講座を聞いて解決するようにして

いました。

また、学校だと職員室が混みあってなかな

か先生に質問ができない時もありました

が、マナビスでは電話でのアドバイスタイ

ムで聞けたのが楽でよかったです。

小野田結菜さん（取手校）

杏林大学 保健学部 合格
竜ケ崎第一高校卒業

Interview 

No.1

―家ではなかなか勉強に集中できない方
もいらっしゃると思います。
その中で勉強モードに切り替えるための
コツはありましたか？



小さい頃から家に帰ったらすぐに勉強する

サイクルができていたので、受験生になって

も勉強モードに切り替えるのは苦ではありま

せんでした。５分やってみることで集中でき

ました。

講座もいきなりテキストの解説ではなく最

初は導入から始まるので、自然と入り込むこ

とができました。まずは机に向かってみるこ

とが大事です！

―アドバイスタイムで心がけたことは何
ですか？

自宅受講の場合は電話でアドバイスタイム

をするのですが、ノートを見せることができ

ないので板書や計算過程を簡略化せずに丁寧

に書いて説明することを心掛けました。



―その他自宅受講をする際のアドバイス
があれば教えてください！

マナビスでは月ごとに受講の数が決まって

おり、事前に1カ月の受講計画を立てるのです

が、週ごとに計画を立てることで月末に受講

をためなくて済みます。



―マナビスに通って良かったことはなん
ですか？

部活動（陸上競技部）がハードだったの

で、苦手な科目のみを受講していました。

時間が取れず学校の復習がメインでしたが、

レベル2（単元別講座）まで必ず取り組んだ

ことでテストや模試では得点につなげるこ

とができました。基本的に自宅受講であっ

たため、学校で予習・復習をし朝や休日な

ど融通の効く時間に受講できた点が、個人

的にはとても良かったと思います。

Interview 
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隈みず花さん

早稲田大学教育学部 合格
竜ケ崎第一高校卒業
高1生1月に取手校入会



―学力を上げるために効果的だった講座
名とその理由を教えてください。

数学ⅠAⅡBレベル1・2です。苦手科目でし

たが、受講したことで得点にどんどん結びつ

き、苦手意識も徐々になくなっていきまし

た。特にレベル2の内容は応用力がつき、模

試で活用することができました。予習では全

然わからなかった所も、受講を通して理解す

ることができてとても効果的でした。

ありがとうございました！
今後も自宅受講で受験を乗り越えた卒業生のイ
ンタビュー掲載を予定しております。


